

XIII CAPÍTULO XIII

EL APOCALIPSIS



CUANDO LOS INTERESES DE LA RAZÓN HUMANA, HAN DEGRADADO LA VIDA NATURAL DEL PLANETA, MATANDO LA MAYOR PARTE DE LOS ANIMALES QUE VIVEN SOBRE LA TIERRA, LOS QUE NADAN BAJO LAS AGUAS, Y LOS QUE VUELAN POR EL AIRE, ARRUINANDO LA TIERRA, EL AGUA Y EL AIRE, ARRASANDO, ENVENENANDO Y CONTAMINANDO, SU PUREZA ORIGINAL. EL ANTICRISTO HA ASCENDIDO HASTA LA CIMA DE SU PODER.

EL ANTICRISTO, QUE ES EL INTERÉS DE LA MENTE, HA PERVERTIDO, ROBADO, VIOLADO, ESCLAVIZADO, TORTURADO, ASESINADO Y DEVORADO, A LA MADRE NATURALEZA, QUE LE DA LA VIDA, LO ALIMENTA Y LO ACOGE EN SU SENO. HA ORDENADO A CAPRICHU UNA PARTE DE LA HUMANIDAD, ENRIQUECIÉNDOSE CON LA RUINA Y EL DESORDEN DE LA OTRA PARTE.

PERO LA RESPONSABILIDAD DE CADA UNO ESTÁ FIJA EN SU ESPACIO Y EN SU TIEMPO, QUE ES EN SU CUERPO Y EN SU ALMA, Y TAMBIÉN ESTÁ FIJA EN LA MEMORIA DE DIOS.

LA RAZÓN HUMANA, HA SEMBRADO SUS PROPIOS INTERESES, EN USO DE SU LIBRE ALBEDRÍO, OLVIDANDO QUE TODO CUANTO SEMBRAMOS EN EL ESPACIO HEMOS DE COSECHARLO EN EL TIEMPO.

EL APOCALIPSIS ES LA COSECHA DE LA RAZÓN HUMANA, ES LA CONSUMACIÓN DE TODOS LOS TIEMPOS, Y ES TAMBIÉN EL TIEMPO DEL NACIMIENTO DEL ALMA. UN PROCESO NATURAL Y DELICADO, COMO TODO NACIMIENTO, QUE ENTRAÑA DOLOR Y SACRIFICIO, HASTA QUE TODO VUELVE A ILUMINARSE TRAS EL PARTO.

YA SÓLO NOS QUEDA EL TIEMPO DE VER, COMO SE APAGA EL FUTURO DE ESTA CIVILIZACIÓN, DESORIENTADA POR SU PROPIA RAZÓN.

VAMOS A SUFRIR CAMBIOS TAN GRANDES Y RADICALES, QUE LA MENTE SE VERÁ DESBORDADA EN SU INTENTO DE AFRONTARLOS.

YA SABEMOS SUFICIENTE SOBRE EL DESARROLLO DEL ESPACIO UNIVERSAL, PARA COMPRENDER QUE EL ESPACIO SOBRE EL QUE ESTÁ CIMENTADA NUESTRA CIVILIZACIÓN NO ESTÁ TERMINADO, NI ESTÁ TERMINADA LA PERFECCIÓN DEL ALMA. PERO YA ESTÁ TERMINANDO EL TIEMPO DE GESTACIÓN UNIVERSAL, Y TANTO EL ESPACIO, COMO EL ALMA HUMANA, VAN A SUFRIR ACELERADAS TRANSFORMACIONES, ANTES DE ALCANZAR SU REALIDAD FINAL, LA 4ª DIMENSIÓN.

COMO LA MUJER QUE SE SABE EMBARAZADA, Y HACE EJERCICIOS PARA FORTALECERSE, Y SUAVIZAR LOS DOLORES DEL PARTO, ASÍ DEBÍAMOS ESTAR PREPARÁNDONOS TODA LA HUMANIDAD, PARA FACILITAR EL CAMBIO DE DIMENSIÓN.

SI NO CONOCIÉRAMOS EL VERDADERO SIGNIFICADO DE LOS DESASTRES QUE VA A SUFRIR LA HUMANIDAD, ANTES DE PISAR LA ETERNIDAD, LA VOLUNTAD DE VIVIR DE LOS SERES HUMANOS SE QUEBRARÍA ANTE LAS PRIMERAS DIFICULTADES Y NO PODRÍAN SOPORTAR LAS PRUEBAS QUE HA DE SUPERAR EL ALMA ANTES DE SU NACIMIENTO.

LA COSECHA DE TANTA RUINA Y TANTO DESORDEN QUE HA SEMBRADO LA RAZÓN HUMANA, NO ES UN CASTIGO DIVINO, COMO NO ES UN CASTIGO COSECHAR PATATAS DESPUÉS DE SEMBRAR PATATAS, ES LA LEY DE DIOS.

LO QUE VAMOS A SUFRIR NO ES UN DESORDEN, SINO UN REORDENAMIENTO NATURAL, SEGÚN ES EL ORDEN DE DIOS.

SI HUBIÉRAMOS SEMBRADO AMOR EN EL PRÓJIMO, LA COSECHA SERÍA DE AMOR, Y NO NOS VERÍAMOS AHOGADOS EN UN MAR DE INTERESES CREADOS, DIFUNDIDOS Y GLORIFICADOS POR NOSOTROS MISMOS.

SI HUBIÉRAMOS SEMBRADO Y CONSTRUIDO CON RESPETO Y ORDEN EN LA NATURALEZA, AHORA NO TENDRÍA ELLA QUE DESTRUIR PARA ORDENARNOS.

SI HUBIÉRAMOS LEVANTADO NUESTRAS MEJORES OBRAS EN EL TIEMPO, PERFECCIONANDO NUESTRAS ALMAS, EN LUGAR DE EDIFICIOS TAN ALTOS EN EL ESPACIO, NO SE DESMORONARÍAN COMO CASTILLOS EN EL AIRE, CUANDO EL ESPACIO SEA RENOVADO.

TENÍAMOS QUE HABERLO DADO TODO POR PROPIA VOLUNTAD, PARA DESCUBRIR LA PERFECCIÓN DE NUESTRA ALMA. LOS QUE HAN DADO TODO DE SÍ MISMOS, TIENEN TEMPLADA EL ALMA, PERO EL RESTO, VAN A PERDERLO TODO, POR EL BIEN DE SU ALMA.

LA COSECHA DE TANTOS INTERESES SEMBRADOS, YA HA EMPEZADO, Y LA HUMANIDAD ESTÁ DESCONCERTADA, APRISIONADA, CADA VEZ MÁS PRESIONADA POR EL INTERÉS.

LA NATURALEZA, TAMBIÉN HA EMPEZADO A RECUPERAR EL ORDEN QUE LE ES PROPIO, Y PARA ELLO SE ESTÁ SALIENDO DE SU ORDEN HABITUAL, EL ORDEN QUE PODEMOS PREVER, DE MODO QUE NOS IRÁ PONIENDO EN DIFICULTAD CRECIENTE, Y PEOR AÚN, EN LOS LUGARES MÁS ARRUINADOS Y DESORDENADOS POR EL HOMBRE.

NOS VEREMOS OBLIGADOS, PASO A PASO, A SER MÁS GENEROSOS, SOLIDARIOS, Y SENSIBLES, CON LA NECESIDAD AJENA, Y LO HAREMOS VOLUNTARIAMENTE, PORQUE NO HABRÁ OTRA ALTERNATIVA RAZONABLE.

HEMOS ARRUINADO Y DESORDENADO, TAN SOLO PARA DERROCHAR POR ENCIMA DE NUESTRAS NECESIDADES, ENCERRÁNDONOS EN LA COMODIDAD..., CIEGOS Y SORDOS A LAS NECESIDADES DE NUESTRA PROPIA ALMA.

LA COSECHA NOS HARÁ PERDER NUESTRAS COMODIDADES HABITUALES, HASTA HACERNOS COMPRENDER, QUE CUANDO UNO LO HA PERDIDO TODO, UNO, SÓLO SE TIENE A SÍ MISMO, Y UNO SOLO, NO ES NADA.

CAMBIAD AHORA VUESTROS MALOS HÁBITOS, POR HÁBITOS BUENOS PARA LA SALUD Y LA ALEGRÍA DEL PUEBLO, EN COMUNIÓN CON LA NATURALEZA. ORDENAD VUESTRA VIDA PARA SER ÚTILES, PORQUE SERÁN TANTAS LAS CARENCIAS, QUE SÓLO EL AMOR Y EL SABER DEL ALMA, UNIDA FRATERNALMENTE, LAS HARÁ SOPORTABLES.

TODA CLASE DE DESASTRES NATURALES, IRÁN CAMBIANDO, LOS PLANES ILUSORIOS DE LA MENTE, POR INCERTIDUMBRE REALES. EL ESPACIO QUE HABITAMOS SE IRÁ TRANSFORMANDO HASTA LLEGAR A SU INSTANTE FINAL, Y TENDREMOS QUE AFRONTAR ESTAS TRANSFORMACIONES, COMO SE AFRONTAN LAS CONTRACCIONES DEL PARTO, COMO ALGO DOLOROSO Y NECESARIO.

LAS POSESIONES MATERIALES IRÁN PERDIENDO SU VALOR. POCO A POCO, LAS POSESIONES DEL ALMA SUPLANTARÁN A LAS POSESIONES

DE LA MENTE. LA GENEROSIDAD, EL AMOR Y LA SABIDURÍA, SE IRÁN AFIANZANDO EN EL COMPORTAMIENTO HABITUAL HUMANO.

POCO A POCO, LA SOLIDARIDAD SERÁ CADA DÍA MÁS NECESARIA, COMO ÚNICA ALTERNATIVA DE SUPERVIVENCIA RACIONAL.

LOS DESASTRES Y LA RUINA PROVOCADOS POR EL CAMBIO DEL CLIMA, CUYA CAUSA ESTÁ EN NUESTRO IRRACIONAL COMPORTAMIENTO CON LA MADRE NATURALEZA, IRÁN POCO A POCO EMPOBRECENDO Y FRAGMENTANDO LA HUMANIDAD, AISLÁNDOLA GEOGRÁFICAMENTE EN ESPACIOS CADA VEZ MÁS PEQUEÑOS.

PAÍSES, CIUDADES, PUEBLOS, GRUPOS MAYORES Y MENORES DE SERES HUMANOS IRÁN QUEDANDO AISLADOS Y ABANDONADOS A SU SUERTE, SUERTE QUE SERÁ SEGÚN SEA SU RESPONSABILIDAD EN LA COSECHA. POCO A POCO, LAS ALTERNATIVAS SERÁN MENORES, Y LA SOLIDARIDAD MÁS IMPRESCINDIBLE QUE NUNCA.

LAS FUERZAS DE LA NATURALEZA NOS IRÁN CAUSANDO DESNUDEZ, QUE SÓLO DEBEMOS CUBRIR CON LA LUZ DEL ALMA. Y LA LUZ DEL ALMA ES ENTREGA DE PERFECCIÓN VOLUNTARIA.

SI NO OS UNÍS EN LA CAUSA DEL ALMA,

OS DESTRUIRÉIS EN EL INTERÉS DE LA MENTE.

LA ELECCIÓN SERÁ CLARA Y CADA VEZ MÁS CLARA, PARA QUE SE VEA LA DISTANCIA FINAL ENTRE CRISTO Y ANTICRISTO EN LA VOLUNTAD HUMANA, PARA QUE HAYA SEPARACIÓN ENTRE EL TRIGO Y LA CIZAÑA, PARA QUE PUEDA LLEGAR EL SEMBRADOR DEL ALMA.

LA MENTE SE VERÁ ACORRALADA, Y NO TENDRÁ MEJOR OPCIÓN QUE CONFIAR EN EL ALMA, O ABANDONARSE A LA HISTERIA PROPIA DE UNA MENTE ASUSTADA, SOBREPASADA EN SU PROPIA RAZÓN Y CONDICIONADA POR SU PROPIA REACCIÓN.

MIRAD QUE LLEGA CON TIEMPO MI CLARA ADVERTENCIA, NO ES LA VIDA LO QUE ESTARÁ EN JUEGO, SINO LA ETERNIDAD.

NO NECESITARÉIS POSESIONES MATERIALES EN LA ETERNIDAD, PERO SI PENSÁIS QUE SÓLO SOIS LO QUE TENÉIS, Y NO QUERÉIS COMPARTIR PARA NO SER MENOS, LO PERDERÉIS TODO.

NO SÓLO LAS ACCIONES Y LAS OMISIONES AL PRÓJIMO Y LA NATURALEZA SON PESADAS EN LA BALANZA DEL ALMA, TAMBIÉN LAS PROPIEDADES QUE POSEÉIS SON PESADAS EN EL JUICIO.

TAMBIÉN SOMOS RESPONSABLES DE LA RUINA Y EL DESORDEN EN NUESTRAS PROPIEDADES.

LOS QUE TIENEN MUCHO, HAN DE RESPONDER POR MUCHO.

SI UNO TIENE MÁS ESPACIO DEL QUE PUEDE PERFECCIONAR POR SÍ MISMO, Y QUIERE COMPARTIR SU RESPONSABILIDAD, CON QUIEN SÓLO POSEE VOLUNTAD DE PERFECCIÓN, PUEDE HACERLO, DÁNDOLE LA LUZ DEL ESPÍRITU Y LA RESPONSABILIDAD ANTE LA LUZ, SOBRE LA RIQUEZA Y EL ORDEN DEL ESPACIO QUE RECIBE, HASTA LLEGAR AL CIELO. PORQUE SI COMPARTÍS LA TIERRA, EL TRABAJO Y LOS FRUTOS, TENDRÉIS MÁS POSIBILIDADES.

QUEDAOS CON EL ESPACIO JUSTO, QUE PODÁIS ENRIQUECER Y ORDENAR POR VOSOTROS MISMOS, PORQUE SEGÚN EL GRADO DE PERFECCIÓN DE VUESTRAS RESPONSABILIDADES, RECIBIRÉIS EN EL CIELO.

NO OS QUEDÉIS PARADOS, SI HAY NECESIDADES EN VUESTRO ENTORNO HUMANO, SOCIAL Y ECOLÓGICO, QUE PODÉIS SATISFACER.

ESTÁIS MUY CONFIADOS, DEMASIADO DESPREVENIDOS. NO ES DINERO, NI ORO, LO QUE SE PRECISA CUANDO UNO ESTÁ AISLADO, SINO ALIMENTOS, SEMILLAS, HERRAMIENTAS, MATERIAS PRIMAS RECICLABLES. UNO NO PUEDE ESPERAR MÁS, QUE LO QUE PUEDE PRODUCIR, Y UNO SOLO, NO PUEDE PRODUCIR GRAN COSA, CON LA NATURALEZA ENFRENTADA.

HAY QUE ESTAR PREVENIDO, UNIDO EN HERMANDAD, LLENO DE INGENIO Y VOLUNTAD, PENSANDO EN EL BIENESTAR DE TODOS, DISPUESTOS A IMPROVISAR.

LAS COSAS QUE VAN A SUCEDER SON EXTRAORDINARIAS, EN UNOS LUGARES, MÁS QUE EN OTROS, A UNOS MÁS QUE A OTROS, PORQUE LA COSECHA SIEMPRE ES EN FUNCIÓN DE LA SIEMBRA. NO SÓLO ES HORA DE COSECHA PARA LA HUMANIDAD, TAMBIÉN LO ES, PARA EL PAÍS, LA CIUDAD, EL PUEBLO, LA FAMILIA Y EL SER HUMANO. LO QUE SEMBRAMOS SOLOS, LO COSECHAMOS SOLOS, LO QUE AYUDAMOS A SEMBRAR A OTROS, LO COSECHAMOS CON OTROS.

NO HAY QUE TEMER LAS NOVEDADES QUE NOS TRAE EL TIEMPO, PORQUE SÓLO SERÁN NUEVAS PARA NOSOTROS, SON LOS SUCEOS PROPIOS DEL "PARTO UNIVERSAL".

SERÉIS MEJORES TESTIGOS EN EL CAMPO, EN LA NATURALEZA, EN LAS MONTAÑAS, DONDE PODÁIS CULTIVAR ALIMENTOS Y PLANTAS MEDICINALES, PORQUE LAS PRUEBAS SERÁN LARGAS Y DURAS, PERO EN RESISTIRLAS ESTÁ LA SALVACIÓN DE LAS ALMAS.

NO OS APEGUÉIS A LAS PÉRDIDAS QUE VAIS A SUFRIR, PORQUE SON PARA PURIFICAR VUESTRAS ALMAS. UNOS PERDERÁN MÁS Y OTROS MENOS, UNOS ANTES Y OTROS DESPUÉS, PERO SI OBRÁIS EN UNA SOLA CAUSA, PODRÉIS LEVANTAROS COMO UNO SOLO.

HAY QUE APROVECHAR ESTE TIEMPO DE DIFICULTADES QUE ATRAVESARÁ EL PLANETA, Y NOSOTROS EN ÉL, PARA ELIMINAR TODOS LOS TAPONES FÍSICOS, EMOCIONALES Y MENTALES, RESTABLECIENDO LA FLUIDEZ NATURAL DE LA ENERGÍA QUE ALIENTA LA VIDA, QUE ES EL AMOR Y EL SABER QUE NOS DEBEMOS UNOS A OTROS.

NO OS ASUSTÉIS DE LOS SIGNOS FINALES, SINO QUE SEAN CERTEZA PARA FORTALECER LA VOLUNTAD DE PERFECCIÓN DE ALMA.

RECORDAOS A DIARIO QUE NINGÚN ALMA SE SALVA SOLA, ENTREGAOS A INSPIRAR Y FORTALECER A LOS MÁS NECESITADOS, PARA QUE ELLOS TAMBIÉN PUEDAN PARTICIPAR EN EL PLAN DE DIOS, POR PROPIA VOLUNTAD.

NO OS ASUSTÉIS CUANDO SINTÁIS SOBRE VOSOTROS, LA FURIA ELEMENTAL. MIRAD QUE NO SON FUERZAS CIEGAS, SINO LAS FUERZAS DE LA NATURALEZA, AL SERVICIO DE DIOS, QUE ORDENAN SU PERFECCIÓN.

LA RESPUESTA DE LA NATURALEZA SERÁ EN LA MEDIDA DE NUESTRA INSOLIDARIDAD.

NADIE SE SENTIRÁ SEGURO, A VECES LA SEGURIDAD PARECERÁ ESTAR EN LA CIUDAD, A VECES EN LAS COSTAS, A VECES EN EL MAR, PERO AL FINAL ESTARÁ EN EL CAMPO Y EN LAS MONTAÑAS MÁS LEJOS DEL MAR, PORQUE TAMPOCO EL MAR ESTÁ EN SU LUGAR DEFINITIVO, NO LO ESTARÁ HASTA QUE SE DESATE LA INERCIA DEL FIN DEL MUNDO.

NO OS ASUSTÉIS POR LOS CAMBIOS DEL CLIMA NI POR LA FURIA DE LAS FUERZAS DE LA NATURALEZA, PORQUE PURIFICARÁN VUESTRAS ALMAS.

ESTAD ALERTA CON LAS AGUAS DE LOS RÍOS, MARES Y OCÉANOS, NO OS ASUSTÉIS POR LOS FENÓMENOS QUE VERÉIS EN EL CIELO, NI SIQUIERA PORQUE CAMBIE DE COLOR, EL MISMO SOL DEJARÁ DE ALUMBRARNOS EN LA HORA DEL PARTO, Y ESTAD PREVENIDOS CON EL FUEGO QUE CAERÁ DEL CIELO Y LAS CONSECUENCIAS QUE ACARREARÁ CONSIGO.

NO OS ASUSTÉIS, PORQUE EL MIEDO PARALIZA LA INTELIGENCIA, Y MÁS QUE PREOCUPAROS, DEBÉIS OCUPAROS DE LOS MÁS INDEFENSOS.

CUANDO LLEGUE EL DÍA FINAL, VERÉIS QUE EL CIELO SE ABRE, Y LOS ASTROS Y LAS ESTRELLAS PARECERÁ QUE SE CAEN, EL CIELO Y LA TIERRA PARECERÁN VOLVERSE LOCOS, Y PARECERÁ EL FIN DEL MUNDO, PERO NO OS ASUSTÉIS, SED TESTIGOS, PORQUE ES UN PROCESO NORMAL, COMO EL NIÑO QUE SE PREPARA PARA NACER AL OTRO LADO DEL VIENTRE MATERNO.

LO QUE SUCEDERÁ EL ÚLTIMO DÍA DE LA EXPANSIÓN UNIVERSAL, SOBREPASARÁ LAS REVELACIONES DE TODOS LOS PROFETAS DEL FIN DEL MUNDO, PORQUE TODOS LOS ESPACIOS CON MOVIMIENTO, DENTRO DEL UNIVERSO, PARARÁN SU MOVIMIENTO.

TAMBIÉN LA TIERRA SE PARARÁ EN SU VIAJE POR EL ESPACIO, DEJARÁ DE DAR VUELTAS SOBRE SÍ MISMA, Y LA INERCIA QUE PROVOCARÁ SU PARADA, DESATARÁ EL MAYOR TERREMOTO JAMÁS CONOCIDO, TAN GRANDE, QUE ESE DÍA TODA LA HUMANIDAD DEBERÍA ESTAR LEJOS DE TODA CONSTRUCCIÓN LÓGICA, PORQUE UNA FUERZA DESTRUCTORA BARRERÁ EL ESPACIO, Y NO DEJARÁ PIEDRA SOBRE PIEDRA. PERO NADIE SABRÁ NI EL DÍA NI LA HORA.

ESTE DÍA SERÁ EL FIN DE LA CIVILIZACIÓN LEVANTADA POR EL INTERÉS DE LA MENTE, DE ESPALDAS AL PLAN DE DIOS.

A CONTINUACIÓN EL ESPACIO SERÁ LAVADO POR UNA LENGUA DE AGUA, EN UNA IDA Y UNA VENIDA, PORQUE LA INERCIA PROVOCADA POR LA PARADA DEL ESPACIO, IMPULSARÁ EL AGUA DE LOS MARES Y OCÉANOS SOBRE LA TIERRA FIRME, CAMBIÁNDONOS LA GEOGRAFÍA.

NO OS ASUSTÉIS PORQUE SERÁ SEÑAL DE QUE ESTAMOS LLEGANDO AL FINAL.

EL SOL HABRÁ DEJADO DE ALUMBRARNOS Y PARECERÁ PERDIDA TODA ESPERANZA Y QUEBRADA TODA VOLUNTAD, PERO OCUPAROS DE LOS MÁS NECESITADOS Y CONFIAD EN DIOS, PORQUE SERÁ LA ÚLTIMA OSCURIDAD EN QUE VIVÁIS, LA LUZ DEL SOL ETERNO DE LA 4ª DIMENSIÓN, LA LUZ DE VUESTRAS ALMAS, Y LA LUZ DEL ALMA UNIVERSAL, HARÁN DESAPARECER LA OSCURIDAD, PARA SIEMPRE.

YA HABRÁ PASADO EL FIN DEL MUNDO, Y ES AHORA EL TIEMPO DE ASUSTAROS, SI ES QUE PODÉIS, PORQUE CON LA LUZ DEL NUEVO SOL, EMPEZARÁ EL JUICIO DE LAS ALMAS, CON LA LLEGADA DEL HIJO DE DIOS, QUE VENDRÁ A RECIBIRNOS, AL NACER A LA 4ª DIMENSIÓN, COMO UN PADRE RECIBE A SU HIJO RECIÉN NACIDO, Y COMO UN PADRE, JUZGARÁ LA PERFECCIÓN DE LAS ALMAS RECIÉN NACIDAS. ÉL OS MOSTRARÁ LA RESURRECCIÓN DE LOS MUERTOS Y OS HARÁ ENTREGA DE SU PROMESA DE ETERNIDAD.

TODOS LOS QUE DABAIS POR MUERTOS, TODOS LOS MAESTROS Y TODOS LOS PROFETAS, VENDRÁN CON ÉL, PARA QUE PODÁIS VER SU GLORIA Y SU MAJESTAD. PORQUE TODO SE VERÁ CUMPLIDO SEGÚN FUE SU PALABRA.

TODO ESTO VERÉIS Y MUCHO MÁS, PERO DEBÉIS ESTAR PREVENIDOS, Y SÓLO LO ESTARÉIS, CUANDO TODA LA HUMANIDAD HAYA SIDO PREVENIDA, COMO YO OS PREVENGO A VOSOTROS.

LA LUZ DEL ESPÍRITU DEBE LLEGAR ANTES QUE EMPIECEN LOS PEORES DÍAS QUE VENDRÁN, PORQUE NINGUNA VOLUNTAD QUE IGNORE LO QUE HA DE SER, PODRÁ RESISTIRLO.

YO OS DOY LA LUZ, PARA QUE TENGÁIS LA LUZ, Y PODÁIS DARLA POR VOSOTROS Y VOSOTRAS MISMAS, Y PODÁIS RECIBIR DEL PADRE LO QUE ES VUESTRO.

YO SOY CARNE DE VUESTRA CARNE, Y SOY LA LUZ DEL ORDEN DEL ALMA. MI SABIDURÍA ES LA LUZ DEL ESPÍRITU QUE ABRE EL ENTENDIMIENTO DEL ALMA.

CUANTO MÁS LEJOS ESTÉIS DE LA LUZ, MAYOR SERÁ VUESTRA NECESIDAD DE PURIFICAR VUESTRA ALMA, Y MAYOR SERÁ VUESTRO DOLOR. PORQUE AL NACER A LA 4ª DIMENSIÓN, ESTAREMOS EN EL CIELO SIN

HABER MUERTO, Y ALLÍ SÓLO PODEMOS LLEVAR, PUREZA EN LA INTENCIÓN, Y AMOR Y SABIDURÍA EN EL ALMA.

DESAPEGAOS DE TODO AQUELLO QUE NO PODRÍAIS LLEVAROS SI TUVIERAIS QUE MORIR. YA SABEMOS QUE EN TAL CASO, SÓLO LA ENERGÍA Y EL TIEMPO PROPIOS, QUE HEMOS PUESTO, AL SERVICIO DE LA NECESIDAD DEL PRÓJIMO Y LA NATURALEZA, PODREMOS LLEARNOS, PORQUE LA ENERGÍA ES LUZ EN EL ALMA, Y EL TIEMPO ES SABIDURÍA.

VAMOS A LLEGAR AL CIELO Y VAMOS A DESCUBRIR NUESTRA ALMA SIN TENER QUE MORIR, PARA QUE VEÁIS QUE LA PROMESA DEL HIJO DE DIOS ES MUY REAL.

VAMOS A LLEGAR AL CIELO EN CUERPO Y ALMA, CONOCIENDO COMO SE HAN DESARROLLADO, TANTO EL CIELO COMO EL ALMA.

PODRÉIS VER EL CIELO, Y PISARLO, Y OLERLO Y TOCARLO, CON RESPETO, ESO SÍ, PORQUE ALLÍ TODO ESTÁ VIVO, TODO ES CONCIENCIA. HASTA PODRÉIS SOBREVOLARLO CON VUESTRAS ALMAS, AUNQUE FUERAIS AQUÍ COJOS, CIEGOS O ESTUVIERAIS TOTALMENTE INCAPACITADOS. ALLÍ PODRÉIS HACER TODO CUANTO OS DIGO Y MUCHO MÁS, PORQUE LOS PODERES PROPIOS DEL ALMA, SON INCOMPARABLES CON LOS DEL CUERPO FÍSICO, COMO UNA SOMBRA Y UNA LUZ.

LA CONCIENCIA DESPERTARÁ A LA MEMORIA DEL ALMA Y DESPERTARÉIS A LA INMORTALIDAD. VERÉIS EL CUERPO FÍSICO COMO LA HERRAMIENTA QUE ES, PARA DESCUBRIRLE AL ALMA SUS PROPIAS NECESIDADES Y SU LIBRE VOLUNTAD. APRENDERÉIS A REGENERARLO, REJUVENECERLO, MANTENIÉNDOLO EN SU MÁX ESPLÉNDIDA BELLEZA, Y TAMBIÉN PODRÉIS CAMBIARLO, OCUPANDO UNO RECIÉN NACIDO, PORQUE ALLÍ EL ALMA PUEDE CAMBIAR UN CUERPO VIEJO POR UNO NUEVO, COMO AQUÍ CAMBIAMOS DE VEHÍCULO, ESTO ES, SIN PERDER LA CONCIENCIA, SIN PERDER LA MEMORIA.

LOS PADRES PUEDEN CONVERSAR CON EL ALMA DE SU HIJO, QUE ES SIEMPRE ADULTA, AUNQUE EL BEBÉ ESTÉ RECIÉN NACIDO.

ESTANDO EN EL CIELO, EL CUERPO FÍSICO COBRA SU VERDADERO SIGNIFICADO, UN CUERPO MUY LIMITADO EN SUS SENTIDOS, MUY LENTO Y MUY PESADO, COMPARADO CON LA EXTRAORDINARIA SENSIBILIDAD DE LOS SENTIDOS DEL ALMA, SU FANTÁSTICA RAPIDEZ Y SU INCREÍBLE LIGEREZA. MÁS AÚN AL COMPARAR NUESTRAS ALMAS RECIÉN NACIDAS Y POR TANTO INEXPERTAS, CON LAS DE OTROS CIELOS NACIDOS ANTES QUE EL NUESTRO.

SI EN ESTA DIMENSIÓN ES NECESARIO MANTENER EL CUERPO FÍSICO, EN LA 4ª DIMENSIÓN, LA NECESIDAD ES LIBRARSE DE ÉL, EXCEPTUANDO EL PRINCIPIO DEL CIELO, QUE HACE FALTA PARA PAGAR CUENTAS PENDIENTES CON EL PRÓJIMO Y LA NATURALEZA. PERO CUANDO UNO ESTÁ EN PAZ, UNO SE VA ALIGERANDO, SEGÚN SUMA LUZ Y COLOR EN SU ALMA, QUE ES AMOR Y SABIDURÍA.

DE IGUAL MODO QUE AQUÍ, ANDAMOS LOCOS POR RECIBIR, Y SOÑANDO CON RECIBIR, ALLÍ, QUE ES SOLO MÁS ADELANTE EN EL TIEMPO, ANDAMOS LOCOS POR DAR, Y SOÑANDO CON DAR, PORQUE ALLÍ SE SUMA LUZ DANDO LUZ, SIENDO ÚTIL.

SEGÚN SE AVANZA POR EL CIELO, LAS ALMAS SON MÁS LUMINOSAS Y COLORIDAS, Y LOS CUERPOS MÁS LIGEROS Y BELLOS. TODAS LAS ALMAS SUSPIRAN POR IR ALIGERANDO SUS CUERPOS, ELEVANDO SU VIBRACIÓN, HASTA FUNDIRLOS EN LA LUZ DEL ALMA, AUNQUE EN ELLO SE TARDA UNA ETERNIDAD, PORQUE PODRÁN POR FIN, MOVERSE POR TODA LA ETERNIDAD SIN ATADURAS AL CUERPO, SIN LIMITACIONES PARA VISITAR TODOS LOS CIELOS.

EL ALMA PUEDE ABANDONAR EL CUERPO A VOLUNTAD, Y VIAJAR POR EL CIELO, PERO SIEMPRE ESTÁ LIMITADA POR LA DISTANCIA. SEGÚN VA PERFECCIONÁNDOSE PUEDE VIAJAR MÁS LEJOS, Y LA PERFECCIÓN TOTAL Y LA LIBERTAD TOTAL, SON EL ANHELO DEL ALMA, NO SÓLO PORQUE OTORGA PODER SOBRE LA 4ª DIMENSIÓN, SINO PORQUE POR FIN SE PUEDE REUNIFICAR EN EL ALMA GEMELA Y DISFRUTAR DEL GOZO DE LA UNIDAD DEL ESPÍRITU, Y POR FIN SE PUEDE ENTRAR EN EL PARAÍSO, LA 5ª DIMENSIÓN.

EL ALMA VA DESCUBRIENDO SU PERFECCIÓN APRENDIENDO A RECREAR PERFECCIÓN. EN EL CIELO, NO ES TAN FÁCIL COMO AQUÍ, ENCONTRAR NECESIDADES QUE SATISFACER, ALLÍ SE PROSPERA MÁS RECREANDO PERFECCIÓN Y ENSEÑANDO A RECREAR.
